

2014年7月

バスツアー活動報告

2014年（平成26年）活動

バスツアー開催

日時：2014年7月2日（水） 8:00-18:00

ツアー名：パン大好き日帰りバスツアー

訪問先：ベーグルクーボー、ペニーレイン、NASUのラスク、NAOZO、カネルブレッド

本文：

毎回好評な大型バス貸切の日帰りバス旅行の第3回が開催され、幹事・相談役含め38の会員が参加しました。朝8時に新宿に集合し、那須高原を目指しバスが走り出しました。



走り出すと、早速、参加者全員の自己紹介を実施。自己紹介では、好きなパンをひとりずつ発表し、好きなパンとして目立ったのは、「ハード系のパン」。それ以外にも、パンが好きすぎて・・・という興奮したお話もちらほら上がり、笑いに包まれた社内となりました。その後、アルゼンチンから帰国された、元幹事代表立木さんのお話に。子育てをしながら、仕事を続けることの大変さ、そして得た事、合わせて海外で過ごした日々のお話と、バス内は、真剣に耳を傾ける参加者の様子が印象的でした。その後、同じ「働く女性」ならではの色々な悩みや、パン情報収集の方法はどうしたら？等の話が上がり、人生の同志、先輩方からの色々な意見が出て、大変盛り上がりました。

那須インター到着後、トイレ休憩として立ち寄ったのは、「お菓子の城」。ここでは、平成25年全国菓子大博覧会「橘花栄光賞」を受賞した、「御用邸の月」の工場を軽く見学いたしました。その後、11時30分頃に1軒目のパン屋さん「ベーグルクーボー」に到着。到着と同時に、お店の外観のかわいらしさに、「かわいい〜」という声が飛び交い、期待感が高まったバス車内。お店に入ると、下駄箱のような白い什器の中に、見ただけでもっちりもち感が伝わってくる、美味しそうなベーグルがぎっしりと並んでおりました。目移りする店内に、皆、真剣に商品を選んでおりました。バスに戻ると事前に予約手配していたお土産ベ

ーグル 3 種 “あん、クランベリー、チョコ” が配られ、皆すぐにガブリ。もっちりもちもちのやさしい味わいに、あっという間に皆 1 個完食。そんな中、店長がバス内に挨拶にきてくださり、お店の雰囲気そのままの、やさしい人柄に触れることができました。



2 軒目のパン屋さんは「ペニーレーン」。人生の中で一番影響を受けたものを形に残したいというオーナー様の思いが伝わる、「ビートルズ」グッズが並ぶ、広い店内には、パン好きにうれしい、大きめサイズのパンが目立ちました。看板商品「ブルーベリーブレッド」をひとまずトレイに入れ、それ以外の商品を皆吟味。ここでは、お昼休憩を合わせて 1 時間程の自由時間。外のテラスでは、那須高原のおいしい空気を吸いながら、焼きたてパンが味わえる、素敵な空間が広がっており、平日にも関わらず、ほぼ満席でした。



次に、「NASU のラスク」でトイレ休憩。店内は味がわかりやすいように、試食が多数用意されており、かわいいラスクが陳列されていました。

その後、3 軒目「NAOZO」へ到着。こちらは、お店の横に多数並べられた、薪が印象的な、石窯のパン屋さん。店内はウッド調のやさしい雰囲気であり、パンはもちろん、パンに合わせるヨーグルトやウインナーが並べられておりました。一つずつ、大切に作られたパンであることが伝わってくる、温かい雰囲気。ここでは、幹事の神田さんがご購入されたカンパニユを、外で皆でほおぼり、味わい深い、独特な味わいに、笑顔があふれていました。また、お土産として、予約しなければ、なかなか食べることができない「山型食パン」が用意されており、こちらも皆でほおぼりました。そして、バスの中へ、店長があいさつ

に来てくださり、「NAOZO の名前の由来は店長の師匠の名前であり、師匠のおかげで、人生が変わった」という、感謝あふれるお話をお伺いいたしました。



最後、4軒目に立ち寄ったのは、「カネルブレッド」。こちらは昨年オープンされた、新しいパン屋さん。おしゃれ感あふれる店内と商品。吸水をぎりぎりまで増やしたという食パンは、見るだけで伝わってくるつやつやの表情。どのパンも、おいしそうな表情に、ついつい、トレイをいっぱいになっている会員さんが目立ちました。

こちらでも、お土産として、「バーガーブレッド」を2ヶずつ配布され、「どのように食べようか」と自分のお腹の容量と冷凍庫の容量を気にしている方がたくさんいらっしゃり、幸せな悩みが尽きないバス車内でした。



帰りのバスの中では、「参加して本当に楽しかった」「是非第4弾を実施してほしい」「ただ巡るだけではなく、お店のスタッフの方のお話を聞ける機会があるなんて、サントノーレならではのよかった」「同じパン業界の方々のお話を聞けてよかった」という声が多数あり、一同大満足の日となりました。

せっかくの機会ということで、バスの中で今後のサントノーレの活動として、どのような内容が嬉しいかという事を一人一人発表いたしました。結果、バスツアーの第4弾を望む声が圧倒的でありましたが、その他に、「ピクニックをし、目的地でおすすめのサンドイッチを皆で作る、ほおぼるイベント」開催や、「工場見学」「各自のおすすめのパンを持ち寄

り食べ比べ会」「自分の会社のおすすめを持ち寄りシェアする、プレゼン会」等々、今後発展できそうな、さまざまな意見が上がりました。

新宿に到着して時計を見ると、なんと予定到着時刻の 18 時 00 分。

これは時間通りに全員で行動できた一体感。一日、安全運転で、酔わないように、また正確なタイムキープで運転して下さったバスの運転手さん。そして今回、企画立案から当日の進行まで、事前準備をしっかりとしてくださり、女性ならではの気配り、配慮あふれる和田さんの立ち振る舞いから生まれた時間であり、参加者一同、感謝の気持ちと心遣いあふれる一日となりました。



最後に、訪問させていただいたベーカリー各店・各社に心からの感謝を申し上げます。